



El Nabo Gigante

Un Cuento de Rusia

Davnym-davno (érase una vez), un hombre viejo plantó una semilla de nabo. Todos los días, el hombre cuidaba su jardín, regando la planta, arrancando las malas hierbas y asegurándose de que la planta tuviera mucho sol.

La planta de nabo creció y creció hasta que sus hojas fueron altas y la raíz sobresalió del suelo: ya era el momento de cosechar. El abuelo agarró las hojas y tiró y tiró, pero el nabo era demasiado grande y se mantenía firme. ¡Era enorme! Vio que necesitaba ayuda.



El abuelo llamó a su esposa y la abuela vino en su ayuda: ella jaló al abuelo y el abuelo tiró del nabo por los brotes, pero el enorme nabo todavía era demasiado grande. La abuela llamó a la nieta para que los ayudara.

La nieta jalaba a la abuela, la abuela jalaba al abuelo y el abuelo tiraba de los brotes, pero el enorme nabo todavía era demasiado grande y seguía firmemente atorado. La nieta llamó al perro para que viniera y los ayudara.

El perro se aferró a la nieta, que jalaba a la abuela, que jalaba al abuelo, que tiraba del nabo. Pero el enorme nabo todavía era demasiado grande. Entonces el perro llamó al gato para que viniera y ayudara.

El gato tiró del perro, el perro tiró de la nieta, la nieta tiró de la anciana, la anciana tiró del anciano y el anciano sostenía los brotes, pero el enorme nabo todavía era demasiado grande. Finalmente, el gato llamó al ratoncito para que viniera y los ayudara a tirar.

El ratón se aferró al gato de la familia, el gato jalaba al perro, el perro jalaba a la nieta, la nieta jalaba a la abuela, la abuela jalaba al anciano y el anciano sostenía los brotes. ¡Tiraron y tiraron todos juntos y finalmente salió el nabo!

Entonces, el abuelo, la abuela, la nieta, el perro, el gato y el ratón unieron sus fuerzas para llevar el enorme nabo hasta la casa y a la cocina. Cortaron el nabo y lo pusieron en una olla enorme con caldo y especias para hacer una grande y deliciosa sopa de nabo que pudieran disfrutar todos juntos.

